

## **CR réunion fonctionnement 14 Avril 2025**

Personnes présentes : Aude Vautard, Odile Bech-Fauré, Vincent Régnauld  
Yves Legagneur

Discussion sur le devenir de ce groupe. Est ce que ça reste une commission ?  
Un groupe de travail ? Est-ce qu'il y a besoin de bénévoles de la commission  
fonctionnement en complément des salariés au conseil collégial ?

La commission fonctionnement propose de se constituer en groupe de travail,  
composée de salarié-e-s et d'un-e ou plusieurs bénévoles disponibles pour  
faire des réunions d'échanges.

Mission de Thomas Milhau?

Les salariés peuvent-ils être des représentants du groupe de travail  
fonctionnement au conseil collégial ?

Vincent Régnauld propose d'en parler jeudi à la réunion OUB.

Bud, le compagnon de Sophie Hubard, demande un emplacement pour  
stationner son camping-car le temps de la vente de ce dernier. Sur le parking  
du haut en le bougeant régulièrement une adhésion le 1er mois et 15 € pour la  
suite, maxi juin.

Ludo, élagueur, a besoin d'un espace de stockage au 1er du bât B. Au vu du  
bénévolat fourni, proposition de : adhésion puis 1 trimestre gracieux soit 20 €  
à régler puis 120€ gratuits

Le 18 avril installation de la fibre au bât A, dans le bureau des bénévoles, il  
faudra surement des répéteurs.

Points sur les entrées-sorties :

- Léa Deson part au 15 avril,
- Viridiana Primois s'installe dans l'ancien atelier de la Luthière,
- Elsa Poirier rejoint Masako,
- et Cyrille s'installe à la place d'Elsa.
- 

Les dernières demandes d'infos :

Adèle souhaite s'installer dans l'ancien atelier de Faites du Slip en mai.

Et Elise a pour projet de faire une friperie, une visite lui a été proposée.

Info :

Lorsque l'alarme incendie s'enclenche, l'ascenseur se met en défaut. Acaf nous  
interpelle là-dessus. Le déplacement est facturé. Vincent Régnauld va  
demander s'il est possible de désolidariser l'ascenseur de l'alarme incendie.

Colocation :

Anne Finck et Mickael Muin, dont l'échéance des 6 mois approche, demandent  
à prolonger. D'accord jusqu'au 30 juin.

Cuisine et St Vincent : Carole Ferron doit se faire opérer en juin, elle ne reprendra pas d'activité de sitôt. Lancer un appel à projet pour la cuisine. Le devenir de St Vincent fera l'objet d'une réflexion.